



## Review Film 'Shirley': Kisah Wanita Bermuara Banyak

### Description

**\*\*Shirley Chisholm: Sebuah Ikona Amerika yang Mempertanyakan Narasi Politik\*\***

Shirley Chisholm merupakan seorang pahlawan Amerika yang menantang narasi politik yang sederhana tentang kemenangan dan kekalahan. Meskipun upayanya yang paling terkenal – pencalonan presiden dari Partai Demokrat pada tahun 1972 – tidak berhasil, itu hanya merupakan satu bab dari perjalanan hidupnya yang penuh dengan keteguhan dan kemenangan yang tak terhitung jumlahnya.

**\*\*Perjuangan Hidup Shirley Chisholm\*\***

Shirley merupakan putri imigran Karibia yang datang dari keluarga kelas pekerja, yang berhasil mencapai keunggulan akademis meskipun mengalami kesulitan finansial. Ia adalah seorang pendidik yang memberikan suara yang kuat dalam memperjuangkan hak-hak anak-anak, terutama mereka yang berasal dari latar belakang imigran. Ia juga merupakan politisi yang memperjuangkan representasi yang lebih baik bagi perempuan dan minoritas.

**\*\*Film Biografi "Shirley" dan Penggambaran Klam\*\***

Film biografi "Shirley" karya John Ridley yang dibintangi oleh Regina King, lebih menekankan pada kegagalan kampanye presiden Chisholm. Namun, film ini kurang menyoroti peristiwa kompleks dan bermakna dari kehidupan dan karier Chisholm. Lebih mengutamakan pada gagalnya ambisi yang datang pada waktu yang salah.

**\*\*Karakteristik Shirley Chisholm dalam Film\*\***

Dalam film, diperlihatkan betapa Chisholm berjuang mempertahankan hubungannya dengan suaminya dan saudaranya, yang merasa keberadaannya egois karena karir politiknya. Beliau juga berhadapan dengan para penasihatnya dan dukungan serta komentar rasis dan seksis di masyarakat.

**\*\*Penampilan Regina King sebagai Shirley Chisholm\*\***

Regina King berhasil memerankan Shirley dengan baik, menampilkan aksen dan kepribadian tegar Chisholm. Namun, karakternya terasa minim interaksi dan dialog yang substansial, karena lebih banyak ‘menceritakan’ ketimbang ‘menunjukkan’.

**\*\*Kesimpulan dan Rekomendasi untuk Menonton “Shirley”\*\***

Meskipun “Shirley” menunjukkan sisi kelam dari politik Chisholm, namun film tersebut tidak memberikan pemahaman yang mendalam tentang kontribusi yang dihasilkan oleh wanita kulit hitam pertama yang terpilih sebagai anggota Kongres AS. Meskipun demikian, film ini tetap patut menjadi tontonan yang menarik untuk mengetahui perjuangan politik seorang Shirley Chisholm.

## Ringkasan

Shirley Chisholm adalah pahlawan Amerika yang menantang narasi politik sederhana tentang kemenangan dan kekalahan. Meskipun upayanya yang paling terkenal – pencalonannya dalam pemilihan presiden Partai Demokrat pada tahun 1972 – tidak berhasil, itu hanyalah satu bab dalam kehidupan penuh adrenalin dan kemenangan yang tidak terhitung jumlahnya. Bagaimana pendapat Anda tentang kehidupan dan karier Shirley Chisholm? Apakah Anda percaya bahwa dia mewakili pentingnya dalam sejarah politik Amerika? Silahkan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)